

Oldenburg (Stadt)

Bremen

Wilhelmshaven

Delmenhorst

Ammerland

Cloppenburg

Friesland

Oldenburg (Kreis)

Vechta

Wesermarsch

Regionalsport

NWZ-WETTER



Vorschau

Für jedes Wetter die richtige Energie.



WETTERFROSCH



Zur Abstimmung

SONDERTHEMEN

SPIELZEITUNG* April 2006

GO WEST

Bitte auswählen

» auswählen

Beata Finkeldey vermittelt Pflegekräfte

SERIE Die gelernte Krankenschwester gründet im Juli 2006 ihre Existenz – Angebot gut angenommen



DIE 38-JÄHRIGE BIETET PFLEGEBEDÜRFTIGEN FACHKUNDIGE BETREUUNG AN. DIE OSTEUROPAISCHEN BETREUERINNEN KÖNNEN ALLE DEUTSCH.

VON THOMAS BÜCHER

BRAKE - Wenn berufliche Qualifikation, Lebenshintergrund und ein wacher Verstand zusammen treffen, dann können so clevere Ideen entstehen wie bei Beata Finkeldey. Die 38-Jährige hat im richtigen Moment die richtige Idee gehabt. Denn im Juli 2006 gründete Beata Finkeldey eine Vermittlungsagentur für mittel- und osteuropäische Pflegekräfte.

Vermittlerin im Dienst der Patienten: Vom Büro aus koordiniert Beata Finkeldey ihre Vermittlungsarbeit und hat ein

offenes Ohr für ihre Kunden.

BILD: THOMAS BÜCHER

Pflegebedürftigen rund um die Uhr da. „24 Stunden-Anwesenheitsbetreuung in häuslicher Umgebung für ältere und pflegebedürftige Menschen“ nennt Beata Finkeldey das.

Die Pflegekräfte sind sozial-, kranken-, haftpflichtversichert, können alle deutsch und wohnen in der Regel bei den Patienten, führen den Haushalt, sind für die

„Am Anfang musste ich viele Klinken putzen, in Werbung investieren, aber mit der Zeit wurden es mehr und mehr Aufträge“, sagt Beata Finkeldey. Die geborene Polin hatte es nicht leicht: „Die meisten wussten nicht, dass diese Form der Pflege legal ist.“ Und sie hatte dagegen zu kämpfen, dass es viel Schwarzarbeit auf dem Pflegemarkt gibt. Doch dann wurde alles zum Selbstläufer. Der Kundenkreis liegt überwiegend in der Wesermarsch, aber auch nach Bremen, Oldenburg, Norden, Wilhelmshaven, Stade, Cuxhaven oder Gifhorn vermittelt Finkeldey ihre Pflegekräfte. Finkeldeys Vorteil: Die Zweisprachigkeit. Finkeldey arbeitet mit einer Firma in Warschau zusammen. Sprachbarrieren gibt es nicht.

Diese Art der europäischen Zusammenarbeit wurde durch das seit 2004 gültige Arbeitnehmerüberlassungsgesetz möglich. Alle von Beata Finkeldey vermittelten Kräfte haben Erfahrung in der Betreuung oder – wenn gewünscht – auch entsprechende berufliche Qualifikationen. Und sie sind günstiger als der ambulante Dienst.

„Ich bereue die Entscheidung überhaupt nicht“, sagt Beata Finkeldey lächelnd. Auf die Idee kam die 38-Jährige, weil sie nach der Geburt ihrer Tochter Familie und Beruf unter einen Hut bekommen wollte. Zunächst arbeitete Beata Finkeldey in Rodenkirchen in einem Pflegeheim, dann entschied sie sich, an einem Kursus zur Existenzgründung teilzunehmen.

Die erste Idee war, als selbstständige Krankenschwester zu arbeiten. Doch als die jetzt 38-Jährige bei dem Kursus eine Krankenschwester kennenlernte, die einen ambulanten Pflegedienst gründen wollte und von ihrer Angst vor der schwarzarbeitenden Konkurrenz berichtete, wurde die Idee geboren: „Ich vermittele 24-Stunden-Betreuer mit guter Qualifikation zu günstigen Preisen.“

Finkeldey kooperiert gut mit ambulanten Pflegediensten vor Ort. Ihr Kundenstamm dankt es ihr. Finkeldey überprüft die Arbeit ihrer vermittelten Mitarbeiterinnen und sorgt so für verlässliche Qualität. Da sie viel von Zuhause aus koordinieren kann, schafft sie es nun, Familie und Beruf unter einen Hut zu bekommen.

NWZ-SPEZIAL

- Autobahnmord
- AIDAbella
- Jadeport
- Stadt der Wissenschaft
- Berliner Grönkohl-Äten
- Mordfall Kern
- Landtagswahl 2008
- Giraffenbaby
- Weihnachtsaktion EM2008
- Altersvorsorge
- B 212 neu
- Küstenautobahn
- Klassentreffen
- Bürgermeisterwahl
- Airbus

ANZEIGE

Ach, du dickes Ei!
Wünsche werden Wirklichkeit.

MARKTPLATZ

Regional

- Immobilien
- Automarkt
- Stellenanzeigen
- Flohmarkt

Überregional

immowelt.de
Genau meine Welt
stellenanzeigen.de
Für alle, die mehr können.

TERMINE

Do	Fr	Sa	So	Mo
27	28	29	30	31

KONTAKTE

- Babysitterbörse
- Branchenbuch
- Tiersitterbörse

ANSPRECHPARTNER

- Privatanzeigen
- Geschäftsanzeigen
- Abonnement
- Handyscout
- Redaktion

ENTERTAINMENT

- NWZonline Quiz
- NWZ Tippspiel
- Hägar und seine Freunde
- Nightloop
- Rätsel
- Sudoku

UMFRAGE

Immer mehr Geschenke zu Ostern - finden Sie das gut?

- Ja
- Nein
- Nur Süßigkeiten

www.betreuung24nord.de

Unterstützung

Ambulante Pflegedienste bieten betreuungsbedürftigen Menschen sowohl Alten- als auch Krankenpflege in der eigenen Wohnung an. Häufig wird dieser Dienst von Trägern der Freien Wohlfahrtspflege angeboten.

Beata Finkeldey will mit ihrem Angebot „Betreuung-24-Nord“ diese Dienste ergänzen. Die von ihr vermittelten Kräfte unterstützen die pflegebedürftigen Personen und deren Angehörige rund um die Uhr.